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TÍTULO: 44ª Reunião do Conselho de Turismo do Recife - CONTURE

DATA: 28/07/2021 CARGO

PARTICIPANTES
SETUR L:

Cacau de Paula Secretária de Turismo e Lazer
Mustafá Dias Secretário Executivo de Turismo
Ana Paula Jardins Secretária Executiva de Planejamento

e Gestão
Paula Sedrim Gerente de Promoção Turística
Vanessa Garmes Gestora de Promoção Turística
Luiz Gomes Executivo de Promoção Turística
Bráulio Moura Gerente de Inovação e Produtos

Turísticos
Antônio Farias Gerente de Desenvolvimento Turístico
Roberta Jaroslavsck Gestora de Desenvolvimento Turístico
Flank Bekemball Gestor de Comunicação
Gabriel Vinicius de Lima TI
Jonathan Lima Fotógrafo
Carlos Maurício Meira de O. Perequito ABIH PE
Tatiana Marques ABEOC PE
Marco Aurélio Filho Câmara Municipal dos Vereadores
Antônio Valdo de Alencar EMLURB
André Berardo EMPETUR
Natália Korrossy Fórum dos Coordenadores
Diego dos Santos Silva FCCR
Juliana Rezende FUNDARPE
Adalberto Ferreira Sec. Segurança Cidadã
Fabiana de Lima Sales IBRAM
Enrique Ambrósio AENA BRASIL
Ana Paula Mota IPHAN
Amanda Souza Porto do Recife
Gabriela Diaz RCVB
Simão Teixeira RCVB
Adriana Corte Real SEBRAE
Marcos Alberto de Araújo Leão Filho SEMAC
Marta Lima Sec. De Política Urbana e

Licenciamento.
Eduardo Costa Cavalcanti SENAC
Paula Lorenço SESC
Bruno César Gaspar SEST/SENAT
Lenise Valentim da Silva SDS/PE
Maria Elizabeth SINGTUR
Antônio Pessoa STQD
Gelisa Bosi Sec. Desenvol. Ecônomico
Wellington Bezerra Pastor Sec.Desenvol. Social e Direitos

Humanos
Vanessa Karla Sec.Desenvol. Social e Direitos

Humanos

- Encaminhamentos da 43ª Reunião Ordinária do Conselho de Turismo do Recife;



PAUTA:

- Balanço das ações – CONTURE x Câmara dos Vereadores;

- Alinhamento das informações - Grupo Whatsapp;

- Passaporte Vacina;

- Selo WTTC;

- Recife Destino Turístico Inteligente;

- Apresentação Projeto - Obras de ampliação e modernização do Aeroporto Internacional
do Recife;

- Apresentação – ITA Linhas Aéreas;

- Apresentação do novo empreendimento no Bairro do Recife: Hotel Motto By Hilton;

- Lançamento da campanha de retomada das atividades;

- Retorno dos Projetos da SETUR L;

- Considerações dos membros.

REGISTROS DA REUNIÃO:

- Importância de termos a chancela - Selo WTTC e de fazermos parte de um projeto piloto como destino DTI;

- Consulta ao conselho do retorno das reuniões presenciais (SETUR L) sendo como condição de participação o
cartão de vacina (ABIH);

- Andamento dos pleitos do Trade e dos pleitos encaminhados para Câmara dos Vereadores;

- Ressaltou como modelo o formulário utilizado na FECOMÉRCIO;

- A secretária destaca o avanço da vacina e acredita que isto não seria empecilho para os membros participarem
da próxima reunião e que daqui para SETEMBRO toda a população estará vacina pelo menos com a 1ª dose;

- Destacou nos encaminhamentos que está em nosso radar o retorno das atividades, mediante autorização das
atividades sanitárias;

- Apresentação do projeto Moto By Hilton feita pelo Sr. Danilo Canutto (REV Par Incorporações) e os benefícios
deste novo empreendimento para o Bairro do Recife;

- Tatiana Marques – ABEOC (Moto By Hilton): Solicita informações sobre o novo empreendimento quando hotel
iniciará e qual a expectativa de geração de empregos;

- Eduardo Cavalcanti – ABIH: Dá as Boas Vindas ao Moto By Hilton e enaltece a importância de revivermos o
Bairro do Recife;

- Apresentação do Passaporte da Vacina feita pelo Sr. Felipe Cadena, detalhando o projeto e o envolvimento das
associações representantes do trade turístico de Pernambuco;

- Apresentação das Obras e Ampliação do Aeroporto Internacional do Recife feita pelo Sr. Diego Moretti;

- Apresentação da Itapemirim Transportes Aéreos e a chegada do primeiro voo ITA ao Recife feita pelo Sr. Fabiano
Oliveira;

- Apresentação do Plano de Mídia feita pelo gestor de comunicação, Flank Bekenmbal, nova marca e estratégias
da nova Campanha;

- Apresentação da Campanha de Retomada de Promoção Turística feita pela secretária Cacau de Paula:
Participação em Feiras e Eventos 2ªSemestre; Road Show Viva Recife; Campanha Viva Recife com (a) gente e o



lançamento da campanha de retomada institucional;

- Tatiana Marques – ABEOC (Plano de Mídia): Questiona as cores tradições da sombrinha de frevo;

- Tatiana Marques – ABEOC (Projeto Circuito Sagrado): Inserir o Santuário de Nossa Sra. Fátima no Circuito
Sagrado com destaque. A Secretária de Turismo e Lazer do Recife, Cacau de Paula, convidou a Sra.Tatiana
Marques – ABEOC para ir a uma visita ao Santuário de Nossa Sra. Fátima;

- Elisabeth Leite – SINGTUR: Levar Estátua de Reginaldo Rossi, para o Recife Antigo, na Rua Barão do Rio
Branco, pois ele merece ser visitado pelos turistas;

- Elisabeth Leite – SINGTUR: Intensificar mais a divulgação com placas da Capela de Nossa Sra. Fátima, assim
como fazer mais circuitos de Turismo Religioso em Recife e Pernambuco, junto aos produtos turísticos;

- Vanessa Karla – Secretaria de Direitos Humanos: Mostou interesse em planejar também, como inserir a
participação do público acompanhado pelos serviços da assistência social;

- Marco Aurélio – Câmara dos Vereados: Demonstrou interesse em colaborar com o debate, temos um PL na
Câmara que estabelece iluminação cênica para as igrejas do roteiro;

- Antonio Valdo – Emlurb: Reforça as colocações anteriores, A figura de Dom Helder Câmara é muito pouco usado
pelo setor turístico. Essa sua colocação é de grande relevância e precisa ser trabalhado.

- Nerteval dos Santos – SHRBSPE: O Sindicato de Hoteis, Bares, Restaurantes e Similares do Estado de
Pernambuco, parabeniza a toda equipe e solicitamos ainda, o material para divulgação;

- Tatiana Marques ABEOC: Fazer uma ação específica para Rua do Imperador devido aos problemas existentes
no entorno. A mesma solicita, falar com assistência social e administradores da igreja. Por conta do entorno x
eventos e casamentos q acontece x moradores de rua;

- Tatiana Marques ABEOC: Referendar – FENEARTE importância e se tornar um produto turístico;

- Tatiana Marques ABEOC: Fazer uma arte de retorno de feiras de negócios e colocar no grupo whatsapp
CONTURE;

- Tatiana Marques ABEOC: Inserir na pauta da próxima reunião, apresentação do centro de convenções da FPS;

- Elisabeth Leite – SINGTUR: Os moradores de Rua Imperador e RECIFE Antigo prejudicam as visitações aos
espaços que passamos explicando os atrativos turísticos dos locais, em especial a Capela Dourada, Gabinete
Português;

- Vanessa Karla – Secretaria de Direitos Humanos: Destacou a importância de parceria de casas de apoio da
saúde como pousadas, por exemplo, com um público bem misto, e que na verdade a necessidade atual é de
acolhimento provisório;
- Vanessa Karla – Secretaria de Direitos Humanos: Inserir na pauta da próxima reunião, apresentação 01
representante do comitê POP Rua;

- Elisabeth Leite – SINGTUR: Importância para os guias de Turismos no RECIFE Antigo.

ASSUNTO ENCAMINHAMENTOS

44ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE

TURISMO

44ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE

TURISMO

Retorno da reunião presencial: Elaborar uma pesquisa no Google forms – Enviar para
todos os membros

Inserir na próxima pauta - Apresentação 01 representante do comitê POP Rua;

Inserir na próxima pauta - Apresentação do centro de convenções da FPS;


